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Школы, 

детские сады

 В следующем году в од-
ном из молодых районов Екате-
ринбурга – Солнечном – будет 
введен в эксплуатацию Губер-
наторский лицей. Он создан в 
рамках Уральской инженерной 
школы. До пятого класса дети 
будут обучаться по обычной 
программе, а дальше преду-
смотрено углубленное изуче-
ние предметов по направлени-
ям: химия, биология, физмат. 
Будут готовить к поступлению 
в вузы IT-специалистов. Также 
в следующем году мы начнем 
строить рядом с лицеем дет-
ский сад, тоже по уникальному 
проекту. 

 Новую школу построим в 
Сосьве. Там сейчас деревянная. 
Она содержится очень аккурат-
но, и я благодарен коллективу и 
директору школы, если она ме-
ня сейчас видит, я с ней знаком 
лично. Но, безусловно, нужна 
новая школа. Работы начнутся в 
будущем году. 

 У нас в бюджете 2024 года 
предусмотрены деньги на нача-
ло строительства детского сади-
ка в Косулино. Я думаю, в течение 
года-полутора мы его закончим. 
Детсад будет на 300 мест. У нас 
есть стандартные типовые про-
екты 300-местных садиков, кото-
рые мы строим по всей области.

 В Туринске есть школа 
№  4, которой больше ста лет. 

Часть здания находится в ава-
рийном состоянии. Но орга-
низация школьного образова-
ния  – это обязанность и пол-
номочия муниципалитета. И, 
безусловно, если ко мне глава 
обратится с уже готовым про-
ектом, с готовой землей, без-
условно, мы будем включать 
в программу строительства 
школ. …Я хочу поручить тогда 
главе вместе с минстроем про-
работать вопрос и внести пред-
ложение по решению этой про-
блемы. Либо реконструируем 
эту школу, либо строим новую. 
Я жду предложения.

 В этом году в области ре-
конструированы, по-моему, око-
ло 30 школ. 29 или 28. И 9 новых 
построены. В следующем году 
эта работа будет продолжена. 

Об обеспеченности 

продуктами

 Мы много работаем над 
тем, чтобы наше сельское хо-
зяйство работало на продоволь-
ственную безопасность нашего 
региона. И действительно, по яй-
цу, мясу птицы, свинине, овощам 
открытого грунта мы полностью 
обеспечиваем себя сами. Значит, 
по овощам закрытого грунта по-
ка на 50 процентов. По молоку 
прирастаем ежегодно, от 8 до 15 
процентов, в зависимости от по-
годы. 

 Что касается яиц, мы дого-
ворились со всеми сетями о том, 
чтобы наценка на яйца была ми-
нимальная, точнее, практически 

по себестоимости. Дальше мони-
торинг цен будем продолжать. 
Мне каждый месяц дают стати-
стику по росту, снижению – по-
этому я в курсе.

О программах 

профессионального 

образования 

 На федеральном уровне 
апробирована модель профес-
сионалитета. У нас сегодня уже 
по семи ее направлениям ведет-
ся ускоренная подготовка специ-
алистов по востребованным 
специальностям. И мы планиру-
ем эту практику расширять. Пер-
вый заместитель губернатора 

Алексей Шмыков предложил  ва-
риант: старшеклассников на по-
следних годах учебы обязатель-
но отправлять получать специ-
альности в ПТУ, в СПО. Эта прак-
тика сегодня уже есть в Камен-
ске-Уральском. Мы обязательно 
будем внедрять ее и в других му-
ниципалитетах. Начиная со стар-
ших школьных классов, будем 
готовить специалистов по рабо-
чим специальностям, операто-
ров станков с ЧПУ, электромонте-
ров, строителей. 

 Еще одна наша новация – 
перевод техникумов в подчине-
ние профильных министерств. 
Это будет более точечная рабо-
та. Отраслевые министры чет-
ко знают, где какой кадровый де-
фицит, они будут формировать 
задания на подготовку тех или 
иных специалистов, привлекать 
наблюдательные советы из чис-
ла потенциальных потребите-
лей и тех компаний, которые 
нуждаются в кадровых ресур-
сах, заниматься целевыми набо-
рами.  А человек будет сразу же 
понимать, куда он может пойти 
работать.

ГУБЕРНАТОР 

В ПРЯМОМ ЭФИРЕ

Продолжение на стр. IV 

Уникальный для России 
многофункциональный 
образовательный центр 
«Губернаторский лицей» 
на 1 200 мест скоро откроет свои 
двери в Солнечном микрорайоне 
Екатеринбурга. Всего за последние 
шесть лет  в регионе построены 
30 школ и 20 детских садов.
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